Malibou lève 3 millions d'euros pour devenir « la première suite logicielle paie et RH européenne

>>>

La startup malibou a l'ambition de révolutionner la gestion de la paie et des ressources humaines pour les TPE et PME. Elle vient de lever 3 millions d'euros auprès de Breega, Y Combinator et FCVC.

Temps de lecture : minute

4 juin 2024

Il n'aura fallu que quelques mois à Maxence Drummond, ancien partner du fonds Breega, pour lever une enveloppe de 3 millions d'euros. La startup française qu'il a cofondée vient d'annoncer le résultat du tour de financement mené par des investisseurs qu'il connaît bien. Outre FCVC, figurent son ancien employeur et son incubateur Y Combinator...

Malibou est né fin 2023. A force de côtoyer des entrepreneurs, l'envie de troquer sa casquette d'investisseur pour celle de startupper trottait dans la tête de Maxence Drummond depuis un petit bout de temps. Le trentenaire est « passé de l'autre côté de la table » pour fonder malibou avec son ami Alexandre Pernin. Leur concept part d'un constat simple : « Les centaines d'entrepreneurs ou RH que l'on avait interrogés nous disaient tous que les solutions existantes sur le marché dissociaient les process paie et RH. Or, l'environnement social est très complexe en France : il existe environ 800 conventions collectives avec pour chacune, des règles différentes ! » explique le jeune CEO.

Plateforme tout-en-un et accompagnement humain

C'est pourquoi la startup a lancé en septembre 2023 une solution qui « allie une plateforme RH tout-en-un pour les TPE et PME ainsi qu'un accompagnement humain personnalisé par un gestionnaire de paie. Tout est intégré dans la plateforme, de la gestion des absences à la distribution des bulletins de salaire... y compris le support d'un gestionnaire de paie dédié pour garantir la conformité et apporter son expertise. »

Et ce, pour entre 20 et 25 euros par salarié par mois en fonction de la taille de l'entreprise. Assistance par chat et ligne directe, contrôle des bulletins, gestion des organismes, audit des paies... « Notre équipe est là pour faciliter le travail des entreprises et des experts comptables au quotidien et alléger leur charge mentale », souffle le dirigeant, qui a rejoint en janvier 2024 le programme d'accélération de l'un des incubateurs les plus difficiles à intégrer au monde, Y Combinator. Basé dans la Silicon Valley, YC a contribué à lancer et à développer certaines des startups les plus prospères de la dernière décennie, telles que Airbnb, Dropbox et Stripe. Pour le CTO de malibou, Alexandre Pernin, c'était un retour aux sources puisqu'il y avait lancé sa première startup, Lantern...

Un marché à plusieurs milliards d'euros

Aujourd'hui, malibou a déjà convaincu une centaine d'entreprises de différents secteurs (Syntec, sécurité, restauration automobile) dont HyLight, Voltr, StudioMeta et CarbonFact. Cette première levée de fonds devrait lui permettre « de se développer beaucoup plus vite et de recruter ». Dans ce secteur, les multiples de croissance sont x3 ou x4. « C'est un marché à plusieurs milliards d'euros, qui concerne plusieurs milliers d'entreprises », assure Maxence Drummond qui compte bien « construire

le SIRH parfait englobant la plupart des outils qu'attendent les PME de 10 à 200 salariés comme la gestion des titres restaurants, des mutuelles, ou même le suivi des entretiens et des données liées à la masse salariale » avec l'IA. Chez Breega, qui compte plus de 600 millions d'euros d'actifs sous gestion et plus de 100 startups dans le portefeuille, on a cru immédiatement dans cette pépite et à « son ambition de devenir la première suite logicielle paie et RH européenne », selon la formule de son Partner Antoine Veret.



À lire aussi Intégrer l'accélérateur Y Combinator : mission impossible ?



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

Article écrit par Milena Radoman